
Студенты ВИЭШ на международном молодежном экономическом форуме
«День будущего»

21 июня прошел Международный молодежный экономический форум «День будущего» в рамках ПМЭФ-2025 в КВЦ «Экспофорум»,
собрав талантливую молодежь со всего мира.

Основная цель форума — создание инновационной и вдохновляющей платформы для молодых лидеров, где они могут реализовать
свои идеи и проекты. Особое внимание было уделено практико-ориентированному контенту, который предлагает участникам
возможности для самореализации, развитие института наставничества и вовлечение молодежи в решение актуальных социально-
экономических вопросов.

В молодежную программу форума вошли:

Практико-ориентированные лекции
Мастер-классы
Экспертные сессии, охватывающие широкий спектр тем: поддержку бизнеса, развитие профессиональных сообществ,
международные научные и технологические проекты, туризм, экологию и многое другое.









Было проведено более 30 сессий, охватывающих все актуальные темы в экономическом пространстве на сегодняшний день.

Среди спикеров были замечены лидеры мнений, представители крупнейших компаний и успешные предприниматели, которые
не только вдохновили участников, но и предоставили им практические советы по ведению бизнеса и развитию социальных
инициатив.

Активное участие в форуме приняли студенты и аспиранты ВИЭШ: Благой Никита, Майкова Анастасия, Егорова Майя, Сафарова Алиса, Бухарова
Алина, Радченко Сергей, Симонова Дарья, Кораблева Анастасия и Недилько Елена.







Некоторые наши участники поделились своими впечатлениями о форуме:

Никита БЛАГОЙ: «ПМЭФ 2025 произвёл на меня сильнейшее впечатление. Это было не просто
деловое событие — это настоящий фестиваль идей, технологий и амбиций. Многообразие
стендов поражает со своим характером, стилем, акцентами. Здесь чувствовалась
конкуренция не только в смысле содержания, но и в эстетике, подаче и атмосфере. Особенно
запомнился стенд „Газпром нефти“ — настоящий арт-объект. Великолепный световой куб,
окружённый лед-экранами, создавал эффект полного погружения. Всё выглядело стильно,
технологично и по-настоящему современно. Не менее впечатляющим был стенд региона
Санкт-Петербург. Масштабный макет города в сочетании с красивой визуализацией
и продуманной подачей подчёркивал величие и динамику Северной столицы. Настоящее
архитектурное и дизайнерское произведение. Форум в целом порадовал — насыщенная
программа, интересные люди и ощущение движения вперёд».

Анастасия МАЙКОВА: «Я счастлива, что мне удалось принять участие в Петербургском
международном экономическом форуме. ПМЭФ 2025 объединил в себе все: сессии
с известными людьми и экспертами, регионы нашей страны, медиа, крупные корпорации,
науку и технологии. Мне удалось посетить несколько сессий с участием именитых спикеров
и лидеров мнений, познакомиться со стендами компаний, регионов, быть зрителем
церемонии подписания соглашения. Форум был ярким, насыщенным и полезным».

Алина БУХАРОВА: «Я впервые была участником ПМЭФ, мне понравилась лекция на одну
из самых актуальных сейчас тем — искусственный интеллект. Также было интересно
познакомиться со стендами регионов России — было приятно подойти, как и к своим родным,
так и получше узнать культуру других».

Майя ЕГОРОВА: «Я посещаю Молодежный день ПМЭФ второй год. В этом году больше всего
запомнилась лекция ПСБ о финансовой безопасности, где также рассказали про цифровую
платформу „Содружество“. На стенде Альфа-Банка привлекла внимание масштабная
инсталляция из книг, среди которых я выбрала книгу Азима Ажара „Экспонента“,
посвященную быстрому развитию технологий и их влиянию на общество и бизнес. Среди
региональных экспозиций особое внимание привлек стенд Республики Башкортостан, его
центральным элементом стала шестиметровая фигура медведя-пасечника в окружении
пчел. Экспозиция Рязанской области была приурочена к 130-летию со дня рождения Сергея
Есенина, мы также могли наблюдать за работой мастерицы-вышивальщицы в интерактивной
зоне.Такие экспонаты ПМЭФ 2025, как робот Володя и цветочное панно-копия ордена
Победы были широко освещены в СМИ, но живое впечатление было очень сильным, ярким
и положительным».

Анастасия КОРАБЛЕВА: «Я уже не первый раз принимаю участие в Петербургском
международном экономическом форуме и каждый раз меня вдохновляют ведущие
российские компании, которые обладают экспертизой в различных отраслях, и регионы,
которые смело используют свои ресурсы для достижения наибольшей экономической
эффективности. Сфера моих научных интересов это устойчивое развитие, поэтому
с интересом послушала лидеров мнений и почерпнула для себя новые идеи для научных
работ».



Отметим, что форум посетила не только староста группы Анастасия Кораблева, но и вся группа 3733801/20402. Мы очень
радуемся за ребят, что они все вместе ставят амбициозные цели   развиваются профессионально.

«День будущего» стал отличной площадкой для обмена знаниями и идеями, а также для налаживания новых связей между
молодыми людьми из разных уголков мира. Участники подчеркнули значимость подобных мероприятий для формирования ясного
экономического мышления и их ключевую роль в экономическом развитии стран.


